

森に学ぶ

第28回

令和6年8月10日(土)11日(日)

場所:月形町道民の森 月形キャンプ場

参加者:小学生30名

スタッフ:16名



森に学ぶに参加して

本郷小学校 4年 太田 初夏

私は友達と初めてキャンプをしに行きました。キャンプはとっても楽しかったです。とくに一番楽しかったことは二つあります。

一つ目は、止まる部屋が同じだった子と友達になれたことです。新しくできた友達といっしょに川遊びをしたり、部屋で遊んだりしてとっても楽しかったです。

二つ目は、部屋がいっしょだった友達とみんなで夜ふかしをしたことです。みんなでえだまめや、とうもろこしをいっしょにキッチンに取りに行って



外や部屋で食べたりしました。とってもおいしかったです。

また「森と学ぶ」があったら友達と参加したいです。



サッポロ技建株式会社

The lai of the land designer

本社 〒003-0869 札幌市白石区川下589-265
tel.011-871-2650 fax.011-871-2637

HP:<http://www.sapporo-giken.com>

「森にまなぶ」に行って楽しかったこと

東白石小学校 4年 稲船 璃子

私が「森にまなぶ」に行って乐しかったことは二つあります。



まず一つ目は川遊びです。今までの川遊びの中で一番樂しくて、おもしろかったです。川遊びの中でとくに楽しかったのは、魚さがしです。友達と魚いるか、いないか分からぬ川の中でさがすのが乐しかったです。



次に二つ目は、きもだめです。夜になったら、みんなで夜の山に登って、星空を見ました。おわったら山から下におりてきて、たからさがしや花火をして、おかしやとうきびを食べました。とても乐しかったです。

いろんなたいけんができたので、本当に乐行ってよかったです。また次も参加したいです。

